



*H. Cámara de Diputados de la Nación*

## Proyecto de Resolución

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

Resuelve:

Expresar beneplácito por el logro obtenido por la Universidad de Buenos Aires, al ubicarse en el 66° puesto a nivel global y consagrarse como la mejor universidad iberoamericana, según el ranking global QS.



## *H. Cámara de Diputados de la Nación*

### Fundamentos

Señor Presidente:

Tras conocerse los resultados del ranking global QS de universidades, la Universidad de Buenos Aires (UBA) alcanzó su mejor marca y se afianza como la mejor de Iberoamérica.

El ranking de la consultora británica que mide unas cuatro mil universidades para seleccionar un millar sobre el que luego elabora el listado, ubicó en el puesto 66º a la UBA. Ello significó ocho posiciones más que en la edición del año pasado y su mejor posición histórica. Desde el año 2014, la UBA escaló más de 130 posiciones y se convirtió en la única institución pública, masiva, intensiva en investigación y gratuita en ocupar un lugar tan alto en el ranking.

La clasificación QS se basa en los siguientes indicadores: la reputación académica, la reputación desde el punto de vista del empleador, las citas por profesor y la capacidad de la enseñanza a través del ratio profesor/estudiante.

“El Rector de la UBA, Alberto Barbieri, destacó que “si bien los rankings son relativos y no pueden expresar la totalidad del trabajo de las universidades, este resultado, es un reconocimiento a todos/as los/las estudiantes, docentes, investigadores/as y docentes que con su trabajo cotidiano construyen esta realidad Universitaria. (...) Confiamos en que la salida de esta pandemia van a ser con un fuerte respaldo e inversión en educación, ciencia y tecnología, que es la única estrategia con la cual podemos pensar en un desarrollo inclusivo, sustentable, soberano y que la universidad siga cumpliendo con su rol fundamental que es la de formar al alumno de conocimientos especializados en la rama escogida, la difusión del conocimiento a través de la extensión académica a lo largo de toda la vida y más hoy que se trabaja para lograr una mayor inclusión en un mundo tan desigual.

También es importante recordar que la UBA es una universidad nacional pública argentina con sede en la ciudad de Buenos Aires, fundada el 12 de agosto de 1821 por gobernador de la provincia de Buenos Aires, Martín Rodríguez y su ministro de gobierno Bernardino Rivadavia. La UBA es la mayor universidad de Argentina y está considerada, uno de los centros de estudios más prestigiosos de América. Cerca del 30% de la investigación científica del país se realiza en los 64 institutos de investigación de esta universidad. Los cinco ganadores argentinos del Premio Nobel han sido estudiantes y/o profesores de esta universidad ( Carlos Saavedra Lamas, Bernardo Houssay, Luis Federico Leloir, Adolfo Pérez Esquivel y César Milstein). 16 presidentes argentinos egresados de la UBA, siendo Alberto Fernández el último.



*H. Cámara de Diputados de la Nación*

Por lo expuesto, en reconocimiento de la labor de esta casa de estudios, solicito a mis pares su acompañamiento en la presente iniciativa.

Rosa Rosario Muñoz

Diputada Nacional